



Como ven en la imagen, el pasado 31 de julio terminó de instalarse el últimos de los 36 segmentos del espejo primario del GTC. Durante esta fase no se trabajará de noche. Además, entre otras labores, hasta finales de septiembre se estará trabajando en el realuminizado del espejo secundario, así como en el reajuste de sus servos para chopping, el montaje de su sistema de bafleado y el montaje del sistema de calibración para OSIRIS.

Más información:

[Nota de prensa del IAC y vídeo](#)

[Datos sobre el espejo primario del GTC](#)

Créditos de la imagen: Iván Jiménez (IAC)- Gabriel Pérez (SMM-IAC)